



Juan Medina López

Mediador inscrito Ministerio de Justicia y socio de la Asociación Madrileña de Mediación



---

## Convenios colectivos: la encrucijada de lo general y lo particular en el derecho laboral

En el ámbito del derecho laboral, las empresas se enfrentan a una decisión trascendental: ¿decidir negociar un convenio colectivo particular o regirse por el convenio general de su sector? Ambas opciones presentan ventajas y desventajas que deben ser cuidadosamente sopesadas para determinar cuál se alinea mejor con las necesidades y objetivos empresariales específicos. Esta elección no es trivial, ya que impacta significativamente en la regulación de las condiciones laborales.

Tanto los convenios colectivos de empresa como los sectoriales ofrecen un marco único de oportunidades y desafíos. Las empresas deben realizar un análisis profundo e integral de sus necesidades, recursos y objetivos estratégicos laborales para determinar el camino más ventajoso. En última instancia, la clave reside en encontrar el equilibrio adecuado entre adaptabilidad y estabilidad, entre la flexibilidad y la seguridad que los convenios laborales pueden ofrecer.

A continuación, exploraremos esta disyuntiva, anal

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |